

笑顔で会える学校

豊能町立吉川中学校 学校だより



令和5年5月12日

5月10日(水)、生徒総会が開かれました！

5月10日(水)の4時間目に、生徒総会が開かれました。生徒会役員をはじめ、各専門委員会からの活動目標や活動計画の提案があり、その後は各クラスの学級目標が発表されました。

総会の最初には、前期生徒会長の〇〇さんより、会長としての所信表明がありました。〇〇会長からは、「自分自身が笑顔で絶やさない」、「常にまわりを意識し、みんなが笑顔でいられるようにしていきたい」、「自分の言動や仕事に責任をもってやる」、「悪いことは悪いとしっかり言っていく」という会長としての強い思い4つが述べられました。力強く、かつ「吉中生のために」という思いが伝わってくる内容で、聞いている生徒たちもしっかり思いが伝わっていました。そして「笑顔」を意識した決意を話してくれていることに、私も感激しました。「笑顔で会える学校」を、みんなでめざしてほしいです。

生徒会役員から発表された、今年度のスローガンも素敵でした。「SGC77th」。切磋琢磨の「S」、限界突破の「G」、猪突猛進の「C」、創立年数をあらわす「77」、多種多様の「t」、誇りたかき吉中生の「h」と、頭文字を並べた「SGC77th」。みんなでこのスローガンを意識して、学校生活を送ってほしいと思います。また、生徒会通信に「サザンカ」という名前を付けたのもいいですね。「困難に打ち勝つ」、「ひたむきさ」を花言葉にもつ「サザンカ」。「サザンカ」の花言葉のような吉中生であってほしいと思います。素敵な花言葉の通信「サザンカ」を積極的に発行して、吉中生に元気を与えてほしいと思います。

その後の各委員会からの目標や活動報告も、各委員長や副委員長からしっかりと伝えることができていました。大きな拍手でもって、各委員会の目標や活動についての提案、また昨年度の会計報告についても承認され、いよいよ本格的に今年度も始動した感じがして、うれしく、そしてたのしく思いました。

加えて、後半の各学級の目標の発表も、各学級の特色や、学級ごとの生徒のみなさんの思いが詰まった目標ばかりで、さらに感激してしていました。みなさん一人ひとりが居心地よく、毎日楽しく元気が出る学級をつくってほしいと思います。10日の4時間目、体育館の中はとても温かい雰囲気になっていました。



10日(水)、3年生は「話すこと」調査に挑みました！

生徒総会があった10日(水)の1,2時間目に、3年生は全国学力学習等状況調査の英語のテストとして、「話すこと」調査に挑みました。今年度は全国調査に英語のテストが加わり、その中の「話すこと」の調査のみが別枠で行われました。英語の4技能である「書くこと」、「聞くこと」、「読むこと」の3つは、4月18日(火)の全国調査の日に行っており、今回は「話すこと」の調査のみ、初めてオンラインで行われました。ちょうど4年前の全国調査で、初めて英語のテストの中に「話すこと」調査が盛り込まれ、その時は話した内容をUSBメモリーに記録する方法で実施されました。今回は全国的にも1人1台のタブレット端末が普及したこともあり、初めて出題から回答までをオンラインで行うこととなりました。

3年生は、普段慣れないテスト形式に、最初は緊張が見られましたが、大きなトラブルもなく、無事に最後までテストに挑むことができていました。今後は英語以外の科目についても、文部科学省はオンラインでの実施を考えているようです。



テスト勉強、頑張っています！

11日(木)からテスト一週間前になりました。今年度最初の定期考査である中間考査が近づいてきました。1年生にとっては、中学校で初めての定期考査となります。多くの方がテスト勉強を始めているのではないのでしょうか。11日からは放課後に「まなび舎」教室を開設しています。自学自習をする部屋ですが、さっそく多くの方が利用して頑張っています。9日(火)から始まった西公民館『まなび舎教室』に通って頑張っている人もいます。

今年度最初のテスト、みんな頑張ってください。



「校長室から出題です」

ついに1年生で5個達成者が出てきました！

【スタンプ5個達成者】

〇年〇組 〇〇 〇〇 さん
〇年〇組 〇〇 〇〇 さん



HPアクセス
コード